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Einsatz von Elektrobussen im Kasseler Nahverkehr 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.186 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erfahrungen wurden beim Einsatz des Elektrobusses im Rahmen 

des Free-Projektes durch die KVG gewonnen? 

2. Wie beurteilt der Magistrat vor dem Hintergrund dieser Erfahrungen die 

Einsatzmöglichkeit von Elektrobussen für den öffentlichen Nahverkehr der 

Stadt Kassel? 

3. Gibt es einen Erfahrungsaustausch mit anderen Städten, die bereits 

Elektrobusse einsetzen, z.B. Hannover oder Hamburg? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




